



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

BOLETIN DE PRENSA N° 328

Ambato, 17 de junio de 2021

Directivos y moradores de Constantino Fernández reciben atención Municipal

En el GAD Parroquial de Constantino Fernández se desarrolló, este jueves 17 de junio, una reunión de trabajo entre el alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, directores departamentales, directivos y moradores del sector, para escuchar y dar atención a las necesidades que tiene este productivo y encantador rincón de la urbe ambateña.

El Ing. Ángel Guamán, presidente del GAD Parroquial, dio a conocer parte de las necesidades que tienen las diferentes comunidades del sector, como seguridad, rehabilitación vial, apoyo a los productores, alcantarillado, agua potable, entre otras.

“Felicitamos y agradecemos la visita del señor Alcalde con sus directores departamentales, ya que vemos que existe una apertura y sobre todo nos brinda soluciones a nuestros pedidos”, mencionó Guamán.

Luego de la reunión de trabajo, el Burgomaestre recorrió la obra vial que se ejecuta en esta parroquia, con la finalidad de constatar su avance y ver la factibilidad del cambio de eje vial por afectaciones a viviendas.

La Ing. Paola Lagos, fiscalizadora de Obras Públicas, informó que se desarrolla la obra ‘Asfaltado de parroquias rurales 2019’, donde Constantino Fernández se beneficia de la colocación de asfaltado de vías, aceras, bordillos y la construcción de un ármico para encausar el agua de río.

Estos trabajos se ejecutan en las calles: Alcachofas, El Llantén, La 28 de Julio y La Taraxaco, con una inversión de 168 mil dólares, se prevé que la obra termine en dos meses, aproximadamente.

El Alcalde solicitó se genere una mesa de trabajo con los moradores afectados, autoridades parroquiales y directores departamentales, para analizar técnicamente las posibilidades del cambio del eje vial, reiterando su apoyo incondicional para las 18 parroquias rurales de Ambato.

Comunicación Institucional